
EL CASADO CASA QUIERE

Bajo el título “El casado casa quiere”, queremos exhibir documentos relacionados con el Matrimonio, que es una institución social que crea un vínculo conyugal entre personas. En esta etapa se inicia una vida en pareja, un proyecto de vida económico, social y familiar reconocido socialmente; ya sea por disposiciones jurídicas, religiosas o por usos y costumbres. El matrimonio se considera la base fundamental de la familia, y ha ido evolucionado y adaptándose a la estructura social, cultural y jurídica de cada época y país. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos diversos documentos en distintos fondos documentales, que son la prueba documental de la unión matrimonial. Los documentos que se exponen son: Carta de dote y arras otorgada por María de Cifuentes, para el matrimonio de su hija Leonor Havela con Gregorio Pérez, en 1531; Expediente de dispensa para contraer matrimonio Francisco Díez Carrasco y Vicenta Rosa Valencia, de 1819-1820; Breve del papa Pío IX otorgando dispensa canónica para contraer matrimonio a Zacarías Aparicio Guzmán y Celestina Enciso Díaz, en 1870; Libro de Familia de la familia Collado-Acedo, de 1949; Título de Familia numerosa de Nicolás Alonso López, de 1974; y varias fotografías de la Colección del Archivo.

EXPOSICIÓN